



Parution : 20/07/23

Format : 13,5 x 21,5 cm

218 pages

ISBN : 978-2-14-049869-5

23 €

Aurélien Dutier

est philosophe et chargé de mission à l'Espace de réflexion éthique des Pays de la Loire (EREPL). Il réalise des formations sur l'éthique et mène un travail d'accompagnement de structures éthiques d'établissements ou associations sanitaires, médico-sociales et sociales.

Miguel Jean

est maître de conférences des universités et praticien hospitalier au CHU de Nantes. Il est responsable de la Consultation d'éthique clinique de ce CHU et directeur de l'EREPL.

L'Harmattan

LES REFUS DE SOINS

Ethique et clinique

Sous la direction de Aurélien Dutier
et Miguel Jean

Au monde du soin – acteurs et actrices, personnes soignées ou aidées, ainsi que leurs proches – la question du refus de soins se pose quotidiennement, s'offrant à l'examen comme une étonnante multitude de situations complexes. Posant les principaux repères éthiques, philosophiques et juridiques nécessaires à tout examen de l'idée même de refus de soins, cet ouvrage présente de nombreuses situations cliniques dont l'analyse vient éclairer sans tabou les incertitudes, les doutes et les dilemmes auxquels se trouvent confrontés tant les professionnels que les bénéficiaires du soin. Dans une approche volontairement didactique et accessible, il ouvre ainsi la voie à une réflexion originale sur les variations d'intensité et de sens de toute relation d'aide, de soin ou d'accompagnement et surtout, plus largement encore, sur la rencontre féconde de l'éthique et de la clinique.

Contact

promotion & presse
contact.servicepresse
@harmattan.fr

Harmattan

Édition – Diffusion
5-7, Rue de l'École
Polytechnique
75005 Paris

Tel. : 01 40 46 79 20

Fax : 01 43 25 82 03

Suivre les

Éditions L'Harmattan
www.editions-harmattan.fr

